

BIBLIOGRAFIE

Statistická data: uefa.com, fifa.com, goldenfoot.com, national-football-teams.com, transfermarkt.it, soccerbase.com, calcio.com, whoscored.com

Roberto Baggio

Roberto Baggio, *Una porta nel cielo*, Limina Edizioni, 2001.

Roberto Baggio, *Il sogno dopo*, Limina Edizioni, 2003.

Renzo Marmugi, *Scatto, dribbling, fiuto del gol. Ecco le armi del Divin Codino*, Il Tirreno, 15. 7. 1997.

Gli Ambasciatori Fao di „Buona Volontà“, Corriere della Sera, 15. 10. 2003, str. 58.

Stefano Agresti, *Auguri Del Piero, così diventò Pinturicchio*, corrieredellosport.it, 8. 11. 2014.

Stefania Saltalamacchia, *„Mio padre, Roberto Baggio“: l'orgoglio di Valentina, che tanto somiglia al campione*, vanityfair.it, 8. 7. 2019.

Fulvio Bianchi, *25 miliardi, Baggio è d'oro*, repubblica.it, 18. 5. 1990.

A Baggio il Peace Summit Award per il suo impegno umanitario, gazzetta.it, 9. 11. 2010.

Roberto Baggio, numeri e curiosità di una leggenda, tifosobilanciato.it, 17. 2. 2017.

robertobaggio.org

Franz Beckenbauer

Gigi Garanzini, *Beckenbauer, Franz*, in *Enciclopedia dello Sport – Calcio*, Istituto dell'Enciclopedia Italiana, 2002.

James Lawton, *Franz Beckenbauer: The Kaiser*, independent.co.uk, 3. 6. 2006.

Beckenbauer miglior calciatore tedesco del secolo, adnkronos.com, 7. 1. 1999.

Beckenbauer Franz: il kaiser del calcio tedesco, storiedicalcio.altervista.org

David Beckham

David Beckham, *David Beckham: My Side*, Willow, 2003.

David Beckham, Tom Watt, *Beckham: Both Feet on the Ground: An Autobiography*, It Books, 2004.

Grahame L. Jones, *BECKHAM – An uber star, with spice*, Los Angeles Times, 8. 7. 2007.

Alex Richards, *Ranking the 16 Greatest Free-Kick Takers of All Time*, Bleacher Report, 13. 12. 2013.

Biography for David Beckham, imdb.com

David Beckham's Charity Work, looktothestars.org

David Beckham, un campione di 44 anni tra affari e famiglia, gqitalia.it, 2. 5. 2016.

Alice Antonucci, *5 curiosità su David Beckham: dall' amore alle... fobie*, donnaglamour.it

Ryan Kelly, *David Beckham's acting career: Films, TV and cameos of former Man Utd & Real Madrid star*, goal.com, davidbeckham.com

George Best

George Best and Roy Collins, *The best*, Baldini&Castoldi, 2002.

George Best, *Hard Tackles and Dirty Baths: The Inside Story of Football's Golden Era*, Ebury Press, 2005.

Joe Lovejoy, George Best, *Bestie: A Portrait of a Legend*, McMillan Publishers, 2012.

Phil Shaw, *The birth of El Beatle*, independent.co.uk, 7. 12. 2005.

Simone Cola, *George Best, l'ascesa e il declino del quinto Beatle*, Foxsports.it, 13. 2. 2019.

George Best: vita, morte e le celebri frasi del migliore numero 7, irlandando.it

Gianluigi Buffon

Gigi Buffon, Roberto Perrone, Numero 1, BUR Biblioteca Univ. Rizzoli, 19. 5. 2010.

Record di imbattibilità per Buffon: 974', legaseriea.it, 20. 5. 2016.

Furio Zara, *Gigi Buffon: 40 anni in 40 aneddoti*, vanityfair.it, 7. 1. 2018.

Buffon saluta Pirlo: „Grazie amico“, sportmediaset.mediaset.it, 10. 7. 2015.

Gigi Buffon: „La depressione? Mi chiedevo perché e me, bello, ricco e famoso? Un quadro di Chagall mi ha dato la scossa“, huffingtonpost.it

Claudia Morgoglione, *Da Totti a Buffon, les tar del calcio celebrano il mister Lino Banfi*, repubblica.it, 8. 1. 2008.

Dopo lo Scudetto, un incarico di prestigio per Super Gigi! Buffon eletto vicepresidente dell'Aic, goal.com
Gianluigibuffon.it

Petr Čech

bam, Loučení fotbalové ikony. Petr Čech vzpomíná na vteřinu, kdy se zastavil svět, reflex.cz, 29. 5. 2019.
Klubové i reprezentační úspěchy. Petr Čech se loučí s kariérou, repre.fotbal.cz, 30. 5. 2019.
ČTK, *Petr Čech se stal pátým členem Queen. S bubeníkem Taylorem nahrál charitativní singl*, lidovky.cz, 6. 5. 2019.
Jiří Kuka, *TOP 10 milníků fotbalové kariéry Petra Čecha*, forumsport.cz, leden 2019.

Johan Cruyff

Frits Barend, Henk Van Dorp: *Ajax, Barcelona, Cruyff: The ABC of an Obstinate Maestro*, Bloomsbury Publishing, 1999.
Josep Maria Casanovas, *Cruyff, una vida por el Barça*, Ediciones B, 1973.
Johan Cruyff, *Fútbol. Mi filosofía*, Ediciones B, 2012.
Johan Cruyff, Jaap de Groot, *My Turn: The Autobiography*, Macmillan, 2016.
Furio Zara, *Immortale come Pelè, Maradona, Di Stefano e probabilmente Messi*, corrieredellosport.it, 24. 5. 2016.
Johan Cruyff – International Hall of Fame, ifhof.com
Alessandro Menghi, *Un anno senza Johan Cruyff: il numero 14 e la divisa personalizzata*, foxsports.it, 24. 5. 2017.
Johan Cruyff, 14 cose che non sai su di lui, calcionenews24.com, 13. 5. 2019.
Cruyff ele 14 regole della fondazione: „Coraggio, rispetto e creatività“, gazzetta.it, 24. 5. 2016.
Graziana Urso, *Johan Cruyff – Il campione*, storiedisport.it
Marco Razzini, *Johan Cruyff, il profeta del calcio totale*, novantesimo.com, 7. 8. 2017.

Eden Hazard

Tom Oldfield, Matt Oldfield, *Eden Hazard: The Boy in Blue*, John Blake, 2006.
Generazione di fenomeni, La Gazzetta dello Sport, 12. 6. 2014.
Marco Letizia, *Eden Hazard, 5 cose che non sapete del possibile prossimo Pallone d'oro*, corriere.it, 30. 5. 2019.
Eden Hazard, le Diable Rouge, calcionenews24.com, 10. 9. 2009.
Daniele Manusia, *Eden Hazard e l'arte del dribbling difensivo*, ultimouomo.com, 9. 7. 2012.
Eden Hazard: Il genio di Stamford Bridge, quellichelapremierleague.com, 9. 10. 2012.
Il segreto di Hazard? Il suo lato B (che ha anche un account Twitter)!, ilposticipo.it, 27. 4. 2019.
Aliosha Bona, *Mondiali Russia 2018, intervista a ologramma di Hazard in Belgio*, sportface.it, 11. 7. 2018.

Zlatan Ibrahimović

Zlatan Ibrahimović, David Lagercrantz, *Io, Ibra*, Rizzoli, 2011.
Zlatan Ibrahimović, Mats Olsson, *Io sono il calcio*, Rizzoli, 2018.
Fabrizio Bocca, *Ibra, il dottor House del calcio. Ricco, goleador e insopportabile*, La Repubblica, 17. 5. 2009.
Ibraimović: „Io sono il calcio“, ansa.it, 23. 11. 2018.
Simone Nibilini, *Inimitabile Ibra: tracotanza ed ironia, dalla statua personale al posto della Tour Eiffel a Dio. Le 10 frasi più celebri*, su gianlucadimarzio.com, 14. 3. 2016.
Luigi Trapani Lombardo, *Il mondo Ibrahimovic: le 10 incredibili curiosità sul campione svedese*, calcioweb.eu, 1. 12. 2015.
Curiosity, 10 cose che (forse) non sapete su Ibrahimovic, gazzetta.it, 1. 12. 2015.
Matteo Albanese, *Viaggio nel ghetto del giovane Ibrahimovic*, esquire.com, 27. 10. 2018.
Da „Zlatan non fa provini“ a „Camminerò sulle acque“ passando per la Tour Eiffel: ecco le frasi celebri di Ibra, alfredopedulla.com, 23. 5. 2018.



Andrés Iniesta

Andrés Iniesta, De Ramon Besa, Marcos Lopez, *La jugada de mi vida: Memorias*, Malpaso Editorial, 2017.

Andrés Iniesta, *The Artist: Being Iniesta*, Headline Book Pub Ltd, 2016.

Daniele V. Morrone, *Don Andrés*, ultimouomo.com, 23. 6. 2016.

Aldo Cazzullo, *Iniesta, un piccoletto di genio*, corriere.it, 12. 7. 2010.

Andrés Iniesta announces his Barça goodbye, fcbarcelona.com, 27. 4. 2018.

Silvia Sanmory, *Andrés Iniesta, l'illusionista del pallone che ha incantato il mondo del calcio*, golditacco.it, 3. 5. 2018.

Andrés Iniesta, *l'ultima illusione del calcio*, mondiali.it, 11. 5. 2018.

Alla scoperta di Andrés Iniesta, dal calcio alla passione per il vino, newsmondo.it

Andrés Iniesta: „Mio padre risparmiò 3 sì per comprarmi le scarpe“, lagoeada.it, 11. 5. 2019.

Alessio Pediglieri, *Iniesta, il Vissel Kobe e il Giappone: „Qui ho imparato la vera cultura della sconfitta“*, calcio.fanpage.it, 12. 2. 2019.

Harry Kane

Frank Worrall, *Harry Kane: The Biography*, John Blake, 2017.

Kane eguaglia Shearer: 36 gol. È record della Premier League nell'anno solare, gazzetta.it, 24. 12. 2017.

Inghilterra, Kane supera Messi e Shearer. Vince il Chelsea, Lingaard salva lo United, repubblica.it, 26. 12. 2017.

Tommaso Giagni, *Harry Kane è uno dei nostri*, ultimouomo.com, 23. 1. 2018.

Daniele Rocca, *Premier League, Kane è il miglior marcatore nella storia del Tottenham*, foxsports.it, 14. 1. 2018.

Kane fa paura alla Juve: altro record di gol noc il Tottenham, ilbianconero.com, 13. 1. 2018.

Francesco Bizzarri, *Premier League, 100 di questi Harry Kane: ecco l'attaccante dei record*, foxsports.it, 5. 2. 2018.

Kane punisce anche la Juventus: 9 goal in 9 gare, è record, goal.com

Harry Kane, biografieonline.it

Harold Kewell

L'uomo del dribbling che vinse la Champions, repubblica.it, 28. 5. 2010.

Harry Kewell, su web.archive.org

Harry Kewell named greatest footballer, theage.com.au, 13. 7. 2012.

Paolo Martina, *I grandi numeri 10: Harry Kewell e i suoi tiri manicini*, footballpills.com, 29. 1. 2018.

Harry Kewell age, family, Liverpool, news, tattoo, huntpool.com, 18. 7. 2018.

Robert Lewandowski

Elmar Bergonzini, *Lewandowski fenomeno già a 9 anni. E gli dicevano: „Sei troppo magro...“*, gazzetta.it, 3. 10. 2015.

Elmar Bergonzini, *Bundesliga, Bayern: Lewandowski marziano: cinque gol in nove minuti!*, gazzetta.it, 22. 9. 2015.

Martin Laurence, *Robert Lewandowski: Is the Poland striker the best in the world?*, skysports.com, 8. 10. 2015.

JJ Bull, *Robert Lewandowski: how he became the most prolific striker in Europe*, telegraph.co.uk, 20.10. 2015.

Bayern Munich: Pope praises German club after win over Roma, bbc.com, 22. 10. 2014.

Lewandowski, mai nessuno come lui in Europa: è record di gol nelle qualificazioni mondiali, alfredopedulla.com, 8. 10. 2017.

La colazione di Anna, il segreto di Lewandowski, ilsole24ore.com, 30. 9. 2015.

Diego Armando Maradona

Diego Armando Maradona, *Io sono El Diego*, Fandango Libri, 2010.

Paolo Castaldi, *Diego. Una biografia di Diego Armando Maradona*, Becco Giallo, 2019.

Diego Armando Maradona, Daniel Arcucci, *La mano di Dio*, Mondadori, 2016.

Fiorenzo Radogna, *Napoli, quando Maradona per beneficenza rischiava la gamba giocando in mezzo al fango*, corriere.it, 13. 2. 2017.

Martin Amis, *Povertà, rivincita e distruzione la vita esagerata di Maradona*, repubblica.it, 2. 10. 2004.

La „mano di Dio“, poi il gol più bello: quando Maradona conquistò il Messico, gazzetta.it, 22. 6. 2018.

Carmelo Barillà, *Accadde oggi, 22 giugno 1986: Maradona segna il gol del secolo contro l'Inghilterra*, calcioweb.eu, 22. 6. 2019.

Bayern-Napoli, 22 ani dopo quel riscaldamento di Maradona, sport.sky.it, 2. 11. 2011.

Gabriele Fazio, *In cosa credono gli 850 mila fedeli che hanno aderito alla Chiesa di Maradona*, agi.it., 27. 6. 2019.

Luca Talotta, *Maradona Pallone d'Oro: titolo alla carriera*, sport.leonardo.it, 30. 12. 2016.
Diegomaradonagroup.com

Kylian Mbappé

Fiorenzo Radogna, *Monaco, il nuovo talento Kylian Mbappé e i suoi segreti*, corriere.it
Giuliano De Matteis, *Mondiali 2018, Francia-Argentina 4-3: Mbappé fa fuori Messi*, corrieredellosport.it, 30. 6. 2018.
Mbappé torna a casa, festa grande a Bondy, repubblica.it, 17. 10. 2018.
L'altro Kylian Mbappé: ha 11 anni, gioca nel primo club di Pogba e piace al PSG, sport.sky.it, 13. 2. 2019.
Mbappé ha corso più veloce di Bolt: 38 km/h! corrieredellosport.it, 30. 6. 2018.
Paolo Tomaselli, *Mbappé scala cima 100 gol superando Messi e Ronaldo: manca solo il Real*, corriere.it, 22. 6. 2019.
Alessio Morra, *Francia, Kylian Mbappé corre com Bolt e vale oro: il talento della nazionale al Mondiale*, calcio.fanpage.it, 30. 6. 2018.
Kylian Mbappé, biografieonline.it

Lionel Messi

Sebastian Fest, Alexandre Juillard, *Né re né Dio, semplicemente il migliore. Lionel Messi: la vera storia*, Mondadori, 2014.
Giullem Balague, *Pulce. La vita di Lionel Messi*, Piemme, 2016.
Barcellona, è di Messi contro il Getafe il gol più bello della storia del club, sport.sky.it
Adriano Seu, *Barcellona: Messi, non esistono aggettivi? Sbagliato: è „inmessionante“*, gazzetta.it, 8. 2. 2013.
Michele Gazzetti, *Tanti auguri Messi: 30 curiosità sui 30 anni della Pulce*, gazzetta.it, 24. 6. 2017.
La maglia di Messi è la più venduta al mondo, Pogba nella top ten, Adnkronos.com, 14. 5. 2015.
Edoardo Colombo, *Messi, tatuaggio estremo: la magica gamba sinistra è piena d inchiostro*, foxsports.it, 9. 11. 2016.
Adele Sarno, *Un ormone per diventare grandi, così Messi è aumentato di statura*, repubblica.it, 12. 6. 2009.
Riccardo Palleschi, *Lionel Messi dona 30 milioni di euro per realizzare un reparto di oncologia pediatrica*, ilgiornale.it, 20. 5. 2019.
messi.com

Luka Modrić

Christian Giordano, *Luka Modric: lo non ho più paura*, Rainbow Sports Books, 2016.
Spurs equal record fee for Modric, news.bbc.co.uk, 29. 4. 2008.
Francesco Morrone, *Pallone d'oro, vince Modric: finisce l'era di Messi e Ronaldo*, repubblica.it, 3. 12. 2018.
Matteo Politanò, *Luka Modic, storia della vera star d Russia 2018*, panoma.it, 16. 7. 2018.
Giacomo Talgnani, *Luka Modric, il campione nato dalla guerra, in fuga continua, con il sogo della Coppa del Mondo*, huffingtonpost.it, 12. 7. 2018.
Marco Cantoni, *Luka Modric – Il Mago Di Zara*, calcio360.eu 21. 9. 2018.
Francesco Pietrella, *E la torta a... Luka Modric: dai parastinchi di legno alla Decima*, gianlucadimarzio.com, 9. 9. 2015.
Gioele Anni, *Da profugo a campione: la storia di Luka Modric*, ilgiornale.it, 3. 12. 2018.

Neymar

Neymar da Silva Santos Junior, Neymar da Silva Santos Senior, *Neymar: My Story – Conversations with my Father*, Arena Sport, 2014.
Luca Caioli, *Neymar*, Icon Books, 2018.
Michela Cuppini, *Neymar: „Per colpa di Zuniga ho rischiato di smettere col calcio“*, gazzetta.it, 11. 7. 2016.
Mattia Fontana, *Neymar lascia il Barcellona e va al PSG per 222 milioni di euro: l'affare più costoso della storia*, it.eurosport.com, 3. 8. 2017.
Gagà Milano a fianco di Neymar Jr. Per finanziare l Istituto Projeto, repubblica.it, 2. 10. 2017.
Dal futsal al calcio, e viceversa: campioni sia „a 5“ che „a 11“, sport.sky.it, 5. 9. 2018.
Samuele Maffizzoli, *19 cose che non sapevate su Neymar Jr*, calciatoribrutti.com, 6. 5. 2017.
Daniela Accadia, *Il tormentone di Gustavo Lima, il preferito di Neymar*, repubblica.it, 18. 5. 2012.
neymarjr.com



Pelé

Pelé, *Pelé: The Autobiography*, Simon & Schuster Ltd, 2007.

Daniele Poto, *Pelé. La perla nera*, Perrone, 2018.

Alessandro Gatti, G. Ferrario, *Pelé, il re del pallone*, EL, 2017.

Il mango come pallone da calcio e la promessa al papà, radioitalia.it, 27. 5. 2016.

Raffaella Serini, *Pelé: la sua incredibile storia in un film*, vanityfair.it, 27. 5. 2016.

Luca-Barnabé, *Pelé, il calciatore che fermò la guerra per tre giorni*, iodonna.it, 16. 4. 2015.

Filippo Maria Ricci, *Pelé chiama Maradona per rilanciare il suo film flop*, Corriere della Sera, 19. 7. 2004.

Michael Lewis, *How Pelé lit up soccer in America and left a legacy fit for a king*, theguardian.com, 3. 9. 2017.

Michel Platini

Michel Platini, *Entre nous*, Humensis, 2019.

Jean-Philippe Leclaire, *Le Roi. Gloria e onta di Michel Platini*, 66th and 2nd, 2017.

Platini Michel: il campione che volle farsi re, storiedicalcio.altervista.org

„Le Roi“ Michel Platini, informarea.it, 14. 1. 2013.

Platini eletto presidente della Uefa „Il calcio è un gioco prima che un business“, repubblica.it, 26. 1. 2007.

Ferenc Puskás

Luigi Panella, *Colonnello Ferenc. La leggenda di Puskás tra Honvéd, Real e Grande Ungheria*, Ultra, 2017.

Puskas Ferenc: il Re della Grande Ungheria, storiedicalcio.altervista.org

Ferenc Puskas, l'ungherese immortale, footballpassion24.altervista.org

Michele Migliori, *Quando Ferenc Puskás giocò in Italia*, ungherianews.com, 21. 3. 2018.

Puskás Ferenc, su wikisport.eu

The best left foot to have graced the Santiago Bernabéu Stadium,.realmadrid.com

Puskás, un sogno durato 37 anni, repubblica.it, 10. 4. 1993.

Ronaldo

Enzo Palladini, *Paura del buio. Biografia non autorizzata di Ronaldo*, Indiscreto, 2010.

Enzo Catania, *Il Fenomeno*, Limina, 1997.

Ronaldo polemico: „Nessuno mi ha mai difeso quando mi dicevano grasso...“, itasportpress.it, 14. 5. 2019.

Ronaldo il Fenomeno: „Berlusconi? Ecco cosa mi diceva“. I problemi di peso, la vasectomia e la finale del '98, leggo.it, 13. 5. 2019.

Ernesto Branca, *AuguriFenomeno Una vita da Ronaldo: il Fenomeno raccontato dalla R alla O*, gianlucadimarzio.com, 22. 9. 2016.

Ronaldo e Zidane insieme per beneficenza, calciolo.it, 20. 11. 2007.

Cristiano Ronaldo

Guillem Balague, *CR7. La biografia: La storia di Cristiano Ronaldo*, Piemme, 2018.

Luca Caioli, *Cristiano Ronaldo. L'ossessione della perfezione*, Ultra, 2018.

Alberto Castellano, *Cristiano Ronaldo. Il sogno di sempre! CR7, tutta la sua storia*, L'Airone Editrice Roma, 2018.

Cristiano Ronaldo, regalo di Natale: visita all'ospedale infantile Regina Margherita di Torino, sport.sky.it, 24. 12. 2018.

Nicola Bambini, *Quando Cristiano Ronaldo valeva 20 palloni e 12 magliette*, vanityfair.it, 7. 8. 2018.

L'altra faccia di CR7, Pallone e cuero d'Oro, mediagol.it, 7. 12. 2017.

Cristiano Ronaldo superstition rituals, footballtarget.com, 16. 7. 2012.

Simona Marchetti, *La mamma di Ronaldo rivela „È stato operato al cuore“*, gazzetta.it, 29. 1. 2009.

Alberto Casella, *Cristiano Ronaldo: a Torino la macchina per allenarsi senza gravità*, foxsports.it, 23. 7. 2018.

Cristianoronaldo.com

Mohamed Salah

Adrian Besley, *Mohamed Salah*, Carlton Books Ltd, 2018.

Luca Caioli, Cyril Collot, *Salah*, Icon Books, 7. 2. 2019.

Salah, le sue scarpe esposte al British Museum di Londra, sport.sky.it, 17. 5. 2018.

Mattia Castellano, *Egitto, Salah prende un milione di voti alle elezioni presidenziali*, gazzetta.it, 31. 5. 2018.

Salah cuore d'oro: dona quasi 372mila euro al suo villaggio in Egitto per garantire acqua potabile, lastampa.it, 27. 4. 2018.

Alessio Caprodossi, *FIFA Puskás Award 2018: il gol più bello è di Salah*, ggitalia.it, 25. 9. 2018.

Hanno intitolato a Salah una nuova specie di formica, rivistaundici.com, 23. 1. 2019.

Le 100 persone più influenti al mondo nel 2019, nella classifica del Time c'è Momo Salah, sport.sky.it, 18. 8. 2019.

Hugo Sánchez

Verónica Gonzáles, *Hugo Sánchez, el dentista más famoso de México*, occ.com.mx, 12. 6. 2018.

Golden Foot: Hugo Sánchez „L'avevo promesso a mio padre“, calciomercato.com, 10. 8. 2010.

Marco Giorgio, *Hugo Sánchez, il bomber akrobata*, chiamarsibomber.com, 12. 10. 2018.

Ennesimo record per Cristiano Ronaldo, uefa.com, 27. 2. 2017.

Dejan Savićević

E la torta a... Dejan Savićević: dalla guerra al pallonetto di Atene, una vita da Genio, gianlucadimarzio.com, 15. 9. 2015.

Stefano Bressi, *Capello: „Savićević non difendeva, ecco come ho risolto“*, pianetamilan.it, 9. 3. 2017.

Germano Bovolenta, *La nuova sfida di Savićević*, gazzetta.it, 24. 3. 2007.

Marco van Basten

Gabriele Mariani, *Van Basten. Il cigno di Utrecht*, Perrone, 2015.

Edwin Schoon, *BASTA*, Lebowski, 2019.

Xavier Jacobelli, *Van Basten, i 50 anni di un Mito che Braida portò al Milan*, calciomercato.com, 31. 10. 2014.

Claudio Barbieri, *Accadde oggi: van Basten '88, il gol più bello di sempre?*, sport.sky.it, 23. 6. 2017.

Van Basten fa 54 anni, sapete che non si chiama Marco?, sport.virgilio.it, 31. 10. 2018.

Van Basten Marco: il volo del cigno, storiedicalcio.altervista.org

George Weah

Giuseppe Lombardo, *George Weah: Il sole dell'Africa*, Ultra, 2018.

Davide Ravan, *George Weah: run african star*, Epoké, 2019.

Chiara Pizzimenti, *L'„incoronazione“ di George Weah, presidente della Liberia*, vanityfair.it, 23. 1. 2018.

Furio Zara, *George Weah, l'uomo cresciuto nella baraccopoli che si fece Presidente*, vanityfair.it, 12. 10. 2017.

Domenico Motisi, *Accodde oggi, George Weah e il „coast to coast“ contro il Verona*, sport.sky.it, 8. 9. 2018.

Zinédine Zidane

Patrick Fort, Jean Philippe, *Zidane*, Ebury Digital, 2018.

Santiago Sigüero, *Zinedine Zidane: Magia Blanca*, Al Poste Ediciones, 2016.

Luca Caioli, *Centodieci minuti, una vita. La parabola di Zinédine Zidane*, Lìmina, 2006.

Zinédine Zidane, che testa, esquire.com, 20. 11. 2018.

Zinedine: combat foot, storiedicalcio.altervista.org

Zinedine Zidane: 45 anni, e 5 cose che forse non sapete, corrieredellosport.it, 23. 6. 2017.

Fabiana Della Valle, *Zidane, pasta, calcetto e generosità: qui dove Zizou era diventato Zuzzù*, gazzetta.it, 3. 4. 2018.

